



Kaufungen, 1. Oktober 2014

Erhalt der Qualitätsstandards in der Kaufunger Kinderbetreuung

Anlässlich der Sitzung des Ausschuss „Jugend Sport Soziales Kultur“ und der Ablehnung des Antrags der Grünen Linken Liste Kaufungen erklärt der Fraktionsvorsitzende Steffen Andreae:

„Es war in der Sitzung nicht nachvollziehbar, warum die anderen Fraktionen die Eckpunkte des Antrags der Grünen Linken Liste Kaufungen nicht unterstützen konnten.

So fand sich keine Mehrheit dafür, am Personalschlüssel für die Kaufunger Kindertagesstätten nur dann Änderungen vorzunehmen, wenn die entsprechenden Fachausschüsse beraten haben und die Gemeindevertretung dies beschließt.

Ebenso gibt es im Ausschuss keine Mehrheit für den Vorschlag, bestehende Verträge zunächst solange zu verlängern, bis die Gemeindevertretung unter Einbezug des Gesamtelternbeirates das Konzept für eine zukunftssichere Kinderbetreuung in Kaufungen überarbeitet und beschlossen hat.

Die Grüne Linke Liste Kaufungen ist in Sorge, dass an der Entscheidung der Vertretung, die Mehrkosten nicht durch eine Absenkung der Qualitätsstandard zu kompensieren, in der nächsten Zeit kräftig gerüttelt wird.“

Für die Grüne Linke Liste Kaufungen

Steffen Andreae